

### ¡Qué historia más increíble!



(1) Sabrina y Andrés, una pareja mexicana y famosa por sus vídeos en *TikTok*, han ido al cine en un centro comercial para ver una película. Durante la película se han dormido y por eso no han podido salir del centro comercial para volver a su casa. Después de despertarse deciden grabar un vídeo en donde están algo sorprendidos por la situación. Han subido el vídeo a las redes sociales. En este vídeo Sabrina y Andrés dicen: “Nos hemos dormido en el cine. Son las tres de la mañana, no hay nadie y no sabemos cómo salir. Necesitamos ayuda, por favor”.

(2) El vídeo se ha ido viral. Por eso también han publicado otro vídeo en que explican cómo, al final, han salido de esa situación. Buscando una salida han encontrado a un guardia de seguridad. Este guardia les ayuda a salir del centro comercial, pero antes de salir en coche tienen que pagarle 180 pesos<sup>1)</sup> por el aparcamiento. Sabrina y Andrés no tienen suficiente dinero, solo 130 pesos. Por eso el guardia les pide una cosa por un valor<sup>2)</sup> de 50 pesos. Inicialmente, Sabrina y Andrés no quieren aceptar esto. Pero al final le dan los calcetines de Sabrina al guardia y el guardia los deja salir. ¡Qué historia más increíble!

*adaptado de: www.20minutos.es, 27-01-2022*

noot 1 el peso: de munteenheid van Mexico

noot 2 el valor = de waarde